

Aus dem Zentralvorstand

An seiner Sitzung im Juni 2010 hat der Zentralvorstand der FMH ...

- ... der Abteilung Daten, Demographie und Qualität DDQ den Auftrag erteilt, ein Konzept für ein Monitoring der «Physician Wellness», unter Bezug der beiden Ressorts SwissDRG und Gesundheitsförderung und Prävention, zu erarbeiten; die letzten Daten zu diesem Thema für die Schweiz stammen aus dem Jahr 2002.
- ... das Positionspapier der Arbeitsgruppe WZW gutgeheissen, gemäss dem insbesondere das Screening zur wirtschaftlichen Beurteilung von Ärztinnen und Ärzten in WZW-Verfahren verbessert werden soll. Es dient als Grundlage für die parlamentarischen Beratungen zur Verbesserung der Wirtschaftlichkeitsprüfung [1] und für die Verhandlungen mit santésuisse zur Neugestaltung statistischer Grundlagen des Verfahrens. Das Positionspapier wird nun der Delegiertenversammlung zur Genehmigung vorgelegt.
- ... den Schlussbericht der Eidgenössischen Finanzkontrolle EFK über die TARMED-Evaluation geprüft und entschieden, einen Beibericht dazu zu verfassen.
- ... zur Kenntnis genommen, dass die Taskforce DMA im Juli beim BAG Einsicht in die Vernehmlassungsantworten zur Revision des Heilmittelgesetzes nimmt.
- ... den Schlussbericht der Befragung zum Informationsbedarf von Patienten zur Qualität in der hausärztlichen Leistungserbringung gutgeheissen; die Schweizerische Ärztezeitung publiziert die Ergebnisse im Verlauf des Sommers.
- ... entschieden, der Plattform 2010 der Schweizerischen Gesellschaft für Gesundheitspolitik SGGP beizutreten. Der politisch unabhängige Verein setzt sich mit gesamtschweizerischen und regionalen Veranstaltungen, seinem Fachorgan «Gesundheitspolitische Informationen GPI» und Buchpublikationen seit über 30 Jahren für mehr Zusammenarbeit unter den Gesundheitspartnern ein.
- ... beschlossen, dass vor der Vergabe des FMH-Logos das Dokument «Aufklärungsprotokoll / Patienteneinwilligung Schmerzmedizin» der Swiss Society for Interventional Pain Management zu überarbeiten ist.

¹ Parlamentarische Initiative «Stärkung der Hausarztmédizin» Cassis/Heim/Meyer-Kälin (Geschäftsnummern 07.485, 07.484 und 07.483; siehe www.parlement.ch → Curia Vista Geschäftsdatenbank)

Délibérations du Comité central

Lors de sa séance de juin 2010, le Comité central de la FMH a...

- ... donné au département Données, démographie et qualité (DDQ) le mandat d'élaborer un concept pour un monitorage du bien-être des médecins, en collaboration avec les deux domaines «SwissDRG» et «Promotion de la santé et prévention»; les dernières données à ce sujet remontent à 2002 pour la Suisse.
- ... approuvé le papier de position du groupe de travail «Efficacité, adéquation, économicité» (EAE, «WZW» en allemand). Ce document indique en particulier comment on peut améliorer le contrôle de l'évaluation des médecins selon des critères économiques dans les procédures EAE. Il servira de base aux délibérations parlementaires consacrées à l'examen de l'économie [1] et aux négociations avec santésuisse en vue de la refonte des bases statistiques de ces procédures. Le papier de position sera présenté à l'Assemblée des délégués pour approbation.
- ... examiné le rapport final du Contrôle fédéral des finances sur l'évaluation TARMED et décidé de rédiger un rapport conjoint.
- ... pris connaissance du fait que la taskforce DMA consultera les réponses à la consultation sur la révision de la loi sur les produits thérapeutiques, en juillet, auprès de l'OFSP.
- ... approuvé le rapport final de l'enquête réalisée sur le besoin d'information des patients concernant la qualité des prestations fournies par les médecins de famille; le Bulletin des médecins suisses publiera ces résultats dans le courant de l'été.
- ... décidé d'adhérer à la plate-forme 2010 de la Société suisse pour la politique de la santé (SSPS). Cette société, politiquement indépendante, oeuvre depuis plus de 30 ans en faveur d'une collaboration accrue entre les partenaires de la santé au moyen de rencontres aux niveaux national et régional, de sa revue officielle «Politique de la santé: Informations» et de la publication de livres.
- ... décidé qu'avant d'autoriser la Swiss Society for Interventional Pain Management à utiliser le logo de la FMH, cette dernière devait remanier son «Protocole d'information / consentement des patients en médecine antalgique».

¹ Initiative parlementaire «Égalité de traitement des médecins généralistes» Cassis/Heim/Meyer-Kälin (numéros d'objet 07.485, 07.484 et 07.483; cf. www.parlement.ch → Curia Vista Banque de données des objets parlementaires)